



Pièces	<b>12 Pièces</b>
Référence	<b>82854115</b>
Prix	<b>2 500 000 €</b>

# St-Paul-de-Vence

## Maison à vendre (06570)

Splendide villa contemporaine, situé dans un quartier résidentiel prisé, à quelques pas du charmant village de saint-paul-de-vence. Dominant fièrement son environnement, à seulement 20 minutes de l'aéroport international nice Côte d'azur, cette magnifique propriété niché dans un écrin de verdure séduit par son emplacement idéal, son jardin plat superbement aménagé, ses espaces généreux et ses finitions haut de gamme. Au calme absolu et orienté plein sud, la villa offre environ 390 m<sup>2</sup> de surface habitable, avec un jardin et une piscine s'étendant sur environ 2 200 m<sup>2</sup>. La villa, répartie sur ...

*Stunning contemporary villa, located in a highly sought-after residential area, just a few minutes' walk from the village of saint paul de vence. Perched in a commanding position, only 20 minutes from nice Côte d'azur international airport, this superb property nestled in a green setting will captivate you with its prime location, beautifully landscaped flat garden, generous living spaces, and high-end finishes. In absolute tranquility and facing due south, the villa boasts approximately 390 m<sup>2</sup> of living space and a garden with a pool spanning around 2,200 m<sup>2</sup>. The villa spread over three ...*

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

